

# Marienfeier

zur Erneuerung  
der Marienweihe unserer Diözese



3. Oktober

15:00 Uhr

Krönungskirche



Schönstatt-Zentrum Liebfrauenhöhe

# Marienfeier

## zur Erneuerung der Marienweihe unserer Diözese

In der Sorge um die Menschen seiner Diözese rief Bischof Joannes Baptista Sproll im Kriegsjahr 1943 auf, sich in einer Marienweihe unter den Schutz der Gottesmutter zu stellen.

Am 3. Oktober, dem Rosenkranzfest, vollzogen die Gemeinden der Diözese Rottenburg die Marienweihe. Der damalige Bischof war zu dieser Zeit vom nationalsozialistischen Regime aus dem Land verwiesen.

In unserer Zeit ist die Marienweihe neu aktuell. In den vielfältigen Krisen, in jeglicher Not können wir uns Maria weihen und auf ihren Schutz und ihre Hilfe bauen und vertrauen.

Im Anschluss an die Marienfeier ist Gelegenheit zur Begegnung bei Kaffee und Kuchen.



Schönstatt-Zentrum Liebfrauenhöhe  
Liebfrauenhöhe 5 • 72108 Rottenburg a. N.  
Tel.: 07457 72-300 • [www.liebfrauenhoehe.de](http://www.liebfrauenhoehe.de)